

2023-24 年度  
福山西ロータリークラブ

# 例会情報

第 1555 回 (22)

会 長 瀬 尾 義 裕      幹 事 黒 木 成 光

クラブ会長テーマ



「次世代に希望を繋ごう！～手を取り合って～」

日 時	2024 年 1 月 6 日 (土) 19:00 ~
場 所	福山ニューキャッスルホテル
例会行事	点 鐘 ・ ソング 「君が代・奉仕の理想」 ゲスト・ビジターの紹介 (出席報告参照) 会 長 報 告 幹 事 報 告 出 席 報 告 S A A 報 告 ス マ イ ル 報 告 プ ロ グ ラ ム 情 報 そ の 他 報 告
その他情報	メークアップ情報 (来週分) メークアップ情報 (再来週分) 今後の行事予定 クラブ活動報告



世界に希望を生み出そう

## 【 会 長 報 告 】

みなさま、あけましておめでとうございます。本日は新年初めての例会となりますが、同時に同  
伴例会となっており、ご覧のとおり多数のパートナーやご家族をお迎えしています。皆様と忘年例  
会を開催したことがつい昨日のことに思われますが、まずは皆様と無事辰年を迎えることが出来て  
大変喜ばしく思います。

さて、ご承知のとおり、本年は元日から能登半島地震の一報が流れ、続いて日航機と海上保安庁  
機体との接触事故、さらには小倉の繁華街火災など、新年早々から非常に悲しい報道に接しており  
ます。とりわけ、能登地震においては、既に死者数が100名を超え、未だ200名を大きく超え  
る安否不明者がおられる状況ですので、こうして新年例会を設営する立場としては、心苦しさを感  
じていることも事実です。さきほど、能登半島地震に関する声明を確認したところ、ロータリーか  
らの声明は探すことが出来ませんでした。多数の大学から緊急声明が発出されていました。同地  
区出身者を含めて多数の学生を抱える組織として、今回の災害の重大性を強く認識されていること  
が分かります。我々の仲間である同地区内のロータリアンには、職業従事が困難になっている方も  
多数おられると思います。丁度、当期のガバナー月信では、ウクライナ戦争に言及された上、戦争  
等により職業奉仕の機会を奪われることの問題に言及されていました。まさか、このような大地震  
が元日に発生するとは予想しておらず、職業奉仕の機会を奪われている当地会員の皆様の安否も心  
配です。

しかしながら、当面、我々には目の前の事業を着実に担うことしか出来ません。本日は新たな仲  
間を迎える入会式を予定しています。本日の事業によってご家族を含む会員間の親睦を深め、より  
充実した奉仕活動へ繋げるべき、まずは目の前の事業を楽しんで参りましょう。いずれ本年の大晦日  
を迎える折、本日よりも確実に住みやすい豊かな社会になっているよう、微力ながら頑張っ  
て参りましょう。

## 【 幹 事 報 告 】

No.	内 容
1	
2	
3	

# 【プログラム情報】

## 《 新年同伴夜間例会 》

日時 : 2024年1月6日(土) 19:00~

場所 : 福山ニューキャッスルホテル





# 【その他報告】

## 《入会式》



### 【新入会員紹介】

氏名	原田 茂実 さん
生年月日	昭和 37 年 12 月 7 日
職業分類	廃棄物収集運搬
推薦者	黒木 成光 さん
アドバイザー	登里 孝司 さん
所属委員会	親睦委員会 職業奉仕委員会 社会奉仕委員会

